

## CEUTA SE ENCUENTRA DESBORDADA POR LA AVALANCHA DE IRREGULARES

18 de mayo de 2021

El Gobierno de la Nación ha tenido que activar unidades de los Regulares y de La Legión desplegadas en Ceuta, así como un pequeño contingente de 200 Guardias Civiles y Policías Nacionales para impedir la entrada masiva que ha tenido lugar esta madrugada a través del espigón marítimo fronterizo del Tarajal. Parece del todo insuficiente según nos informan los compañeros allí destinados.

La suma de irregulares asciende a unos 6000, los cuales se encuentran deambulando por las calles ceutíes sin rumbo, provocando altercados de cierta entidad según se ha visto en los medios de comunicación. Nos informan que se han suspendido actividades lectivas en centros educativos y muchos comercios se encuentran cerrados por miedo.

Desde esta Asociación mostramos nuestro máximo apoyo a los compañeros que se encuentran en tan complicada situación, con nuestra habitual escasez de personal y medios están intentado mantener el orden en la ciudad autónoma e impedir nuevas entradas de extranjeros de forma irregular.

Instamos a las Autoridades políticas del país a que envíen de forma inmediata más Guardias Civiles y Policías Nacionales para contener estos acontecimientos. Ceuta es parte de España, y a todos los españoles se les apoya en los momentos difíciles; pues el mejor apoyo que se puede dar es no dejar abandonado al pueblo ceutí en estos duros momentos; pero hay que hacerlo ya.

JUNTA EJECUTIVA NACIONAL













